



Asumió nuevo gobernador marítimo de Puerto Montt

CAMBIO DE MANDO. Deja el cargo el capitán de navío (Lt) Dinson Baak. Nueva autoridad naval viene de Aysén.

Ayer se realizó la ceremonia de cambio de mando de la Gobernación Marítima de Puerto Montt, actividad que fue encabezada por el comandante en jefe de la Quinta Zona Naval, contraalmirante Jorge Toso.

En la ocasión, el capitán de navío litoral, Dinson Baak, tras dos años de gestión, entregó el mando al capitán de navío litoral, Mario Besoain, proveniente de la Gobernación Marítima de Aysén.

En sus palabras de despedida, el capitán Baak reconoció la labor del personal que tuvo a cargo, en la dinámica marítima en una de las zonas con mayor grado de actividad del país.

“Me parece justo agradecer a todos quienes contribuyeron en mis años de mando a cumplir con todas las tareas que la Armada de Chile nos impuso. Quiero agradecer a cada marino, cabo, sargento, suboficial u oficial bajo mi mando 2023-



LA CEREMONIA TUVO LUGAR AYER EN DEPENDENCIAS DE LA ARMADA.

2024, por el profesional trabajo realizado, por la abnegación y compromiso a veces doblando esfuerzo de las tareas, haciendo mucho y con poco. Fueron el principal motor de todos los logros alcanzados”, destacó el alto oficial.

Posteriormente, se realizó la entrega del gallardete de mando al gobernador marítimo saliente, esto por parte del capitán de fragata OM, Jaime Mansilla; y del suboficial ma-

2 años estuvo al mando de la Gobernación de Puerto Montt, el capitán de navío (Lt), Dinson Baak

yor Leonal Fernandoy.

La ceremonia de cambio de mando, que tuvo lugar en dependencias de la Armada en el sector Chinquihue de Puerto Montt, fue sellada con la firma de actas correspondientes. ☞